

Die Vorbereitungen

So, jetzt ist eigentlich alles gepackt und bereit für den Einsatz. Es gibt doch einiges zu tun und zu bedenken, was da alles mit muss und was nicht. Schliesslich sind es ja keine Badeferien, sondern es ist eher eine Erlebnisreise. Gut habe ich Checklisten mit wertvollen Hinweisen vorbereitet.

Ich habe mich entschlossen, wieder meinen Kofferrucksack mitzunehmen, anstatt einen herkömmlichen Koffer. Er ist einfach gut zu tragen und man spürt das Gewicht nicht zu sehr. Zudem hat man immer die Hände frei für Erledigungen. Für die täglichen Touren und das Trekking muss aber noch ein kleinerer Rucksack mit. Somit habe ich also nur noch eine Hand frei. Und wenn ich jetzt an das restliche Zeug (Fotoapparate und so) denke, welches da alles mit kommt und getragen werden muss, frage ich mich, warum wir nicht mit mehreren Armen und Händen geboren wurden, wie ich es wohl bald anhand den Figuren in den verschiedensten Pagoden sehen und bestaunen kann.

Fliegen werde ich vom Flughafen Zürich-Kloten aus mit einem Airbus A380-800 nach Singapur und dann weiter nach Hanoi. Das Check-In habe ich bereits heute per Internet erledigt und mir einen Sitz ausgesucht, wo es viel Platz zum Beineausstrecken und Herumlaufen gibt. Das Zugbillet ist auch schon gelöst, sodass ich also morgen unbeschwert die Reise antreten kann.